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Câmara realiza primeira Sessão 
Ordinária do ano

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista  realiza  na 
próxima  segunda-feira,  2  de 
fevereiro,  a  primeira  Sessão 
Ordinária do ano, sob o comando 
da  nova  Mesa  Diretora  -  Biênio 
2015/2016,  formada  pelos 
vereadores:  Miguel  Canizares, 
presidente;  Antian,  vice-
presidente;  Elaine  Assistente 
Social,  1ª  secretária;  e  Kátia  do 
Jornal, 2ª secretária. 

Na pauta estão 10 requerimentos, 
30  indicações e  uma moção de 
congratulações.  A  Sessão 
Ordinária  tem  início  às  20h  no 
Palácio Legislativo Água Grande. 

Copa Mercosul

Câmara parabeniza equipe de  
futebol

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira,  2  de  fevereiro,  a 
Câmara  de  Vereadores  aprovou 
moção  de  autoria  do  vereador 
Serginho,  que  parabeniza  a 
equipe  Sub  17  de  Futebol  de 
Paraguaçu  Paulista,  campeã  na 
categoria Sub 17 da “6ª Copa de 
Futebol Ecoturística Mercosul de 
Rancharia”, ocorrida entre os dias 
16 e 23 de janeiro.

A Copa  Mercosul  da  cidade  de 
Rancharia,  conhecida  como 
“Copinha”,  já  ganhou  destaque 
regional, estadual e nacional. Ao 
todo  foram  48  equipes, 
representadas por 157 times em 
sete categorias, vindas de várias 
cidades  e  estados  como  Goiás, 
Paraná,  Bahia,  Mato  Grosso,  e 
até  mesmo  do  país  vizinho 
Paraguai.

Comandada pelos técnicos Derly 
Antonio  da  Silva  e  Gilberto 
Pereira,  a  equipe  Sub  17  de 
Paraguaçu  Paulista  foi  campeã 
em  sua  categoria.  É  formada 
pelos  jogadores  Maicon,  Vitor, 
Ferraz,  Neto,  Everton,  Alex, 
Alexandre, Hector, Ebio Wangler, 
Baiano, Areia,  Marlon,  Jonathan, 
Misael  Diego,  Belo  e  Henrique 
Baiano.

A  equipe  venceu  o  time  do 
Rondoniense por 5 x 3, após jogo 
realizado  em  23  de  janeiro.  O 
adversário era considerado forte, 
comandado  por  empresários 
matogrossenses  que  investem 
em jogadores de ponta, situação 
essa  que  serviu  para  valorizar 
ainda  mais  a  vitória  do  time 
paraguaçuense.

“Não podemos deixar de destacar 
a  alegria  e  a  garra  com  que  o 
time  de  Paraguaçu  enfrentou 
seus adversários, superando-se a 
cada  partida.  O  trabalho 
desenvolvido pelos técnicos Derly 
e  Gilbertão  foi  de  extrema 
importância para essa conquista, 
treinando,  incentivando,  e  não 
medindo esforços para que esse 
belíssimo  resultado  fosse 
alcançado”, destacou o vereador 
Serginho.

Vereador Serginho com a equipe Sub 17

Indicações

Na Sessão Ordinária de 
segunda-feira (2) os vereadores 

apresentaram 30 indicações. 
Veja:

Indicação 01/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica a colocação de dispositivos 
de  iluminação  pública  na  Rua 
Figueira, no Bairro Mário Covas.

Indicação 02/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  que  seja  colocado  um 
tampão  em  uma  boca  de  lobo 
descoberta, localizada no Jardim 
das Oliveiras.

Indicação 03/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  limpeza  de  áreas 
próximas  à  Rodovia  Manílio 
Gobbi.

Indicação 04/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  limpeza  e  retirada  do 
excesso  de  lixo  acumulado  em 
esquinas do Bairro Vila Nova.

Indicação 05/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  instalação  de  redutores 
de velocidade em várias ruas da 
cidade.

Indicação 06/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  notificação  dos 
proprietários  de  terrenos  baldios 
situados  na  Vila  Nova  e  no 
Jardim  das  Oliveiras,  para  que 
efetuem a limpeza dos mesmos.

Indicação 07/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica a construção de "sarjetão" 
na  confluência  das  ruas  que 
especifica, nos bairros Vila Marin 
e Vila Affini.
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Indicação 08/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  o  plantio  de  folhagens  e 
flores  nos  canteiros  centrais  da 
Avenida  Galdino,  trecho 
compreendido  entre  os  números 
1030 e 1222.

Indicação 09/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  remodelação  da 
sinalização  de  trânsito  na 
confluência  das  ruas  que 
especifica, nos bairros Vila Nova 
e Francisco Roberto.

Indicação 10/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica a realização de reparos no 
"sarjetão"  localizado  na  Avenida 
Sete de Setembro, esquina com a 
Rua Ataliba Leonel, no centro da 
cidade.

Indicação 11/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  instalação  de  uma 
academia  ao  ar  livre  na  Vila 
Marin.

Indicação 12/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  eliminação  da  boca  de 
lobo  localizada  na  rua  José  do 
Patrocínio,  esquina  com  a  rua 
Salvador Nórcia,  no Jardim Bela 
Vista.

Indicação 13/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  substituição  das 
"tartarugas"  existentes  na  rua 
Salvador Nórcia por redutores de 
velocidades  adequados  ao  fluxo 
de veículos da via.

Indicação 14/2015, de autoria do 
vereador  Miguel  Canizares 
Júnior, que indica a identificação, 
por meio de pintura em postes de 
energia  elétrica,  dos  nomes das 
ruas do distrito de Conceição de 
Monte Alegre.

Indicação 15/2015, de autoria do 
vereador  Miguel  Canizares 
Júnior, que indica ao diretor da 7ª 
Divisão  Regional  do 
Departamento  de  Estradas  e 
Rodagem  de  Assis/SP,  a 
realização  de  sinalização 
adequada  na  Rodovia  SP-284, 
nas  proximidades  do  Conjunto 
Habitacional  J  "Dona  Lina 
Leuzzi".

Indicação 16/2015, de autoria do 
vereador  Miguel  Canizares 
Júnior, que indica a alteração do 
código  de parcelamento do solo 
urbano, visando a diminuição da 
testada  mínima  necessária  à 
regularização  de  lotes 
residenciais.

Indicação 17/2015, de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que indica a poda dos galhos das 
árvores existentes no cruzamento 
da  rua  Prefeito  Jaime  Monteiro 
com a Avenida Siqueira Campos.

Indicação 18/2015, de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que indica que pelo menos 10% 
das casas populares construídas 
sejam  sorteadas  entre  os 
servidores municipais.

Indicação 19/2015, de autoria da 
vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  que indica,  em razão do 
início  das  aulas,  uma  intensa 
mobilização e campanha junto às 
crianças  e  jovens  das  escolas 
municipais  visando o combate à 
dengue.

Indicação 20/2015, de autoria da 
vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  que  reitera  o  teor  da 
Indicação nº 124/13, que indicou 
a  continuidade  da  opção  de  os 
servidores  públicos  quitarem  o 
IPTU com a parte em pecúnia da 
licença prêmio.

Indicação 21/2015, de autoria da 
vereadora  Vilma  Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão,  Onório  Anhesim, 
Reinaldo e Serginho, que indica a 
limpeza e a manutenção da Rua 
Arthur  Ebel,  localizada no bairro 
Jardim América.

Indicação 22/2015, de autoria da 
vereadora  Vilma  Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão,  Onório  Anhesim, 
Reinaldo e Serginho, que indica a 
limpeza  e  a  manutenção  dos 
locais destinados às áreas verdes 
no Bairro Parque das Acácias.

Indicação 23/2015, de autoria da 
vereadora  Vilma  Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão,  Onório  Anhesim, 
Reinaldo  e  Serginho,  que  indica 
estudos  para  instalação  de 
redutores  de  velocidade  nas 
principais  ruas do Bairro Parque 
das Acácias.

Indicação 24/2015, de autoria do 
vereador  Ian  Salmão,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Onório 
Anhesim,  Reinaldo,  Serginho  e 
Vilma  Bertho,  que  indica  a 
demarcação,  junto  ao 
estacionamento do Grande Lago, 
de  vagas  destinadas  ao  uso 
prioritário de idosos e de pessoas 
portadoras de deficiência ou com 
mobilidade reduzida.

Indicação 25/2015, de autoria do 
vereador  Reinaldo,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão,  Onório  Anhesim, 
Serginho  e  Vilma  Bertho,  que 
indica que seja efetuado o serviço 
de manutenção elétrica com troca 
de lâmpadas em frente a Escola 
Municipal de Música e ao Ginásio 
Municipal  de  Esporte  do  Jardim 
Murilo Macedo.

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Fevereiro/2015                                           2



Indicação 26/2015, de autoria do 
vereador  Reinaldo,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão,  Onório  Anhesim, 
Serginho  e  Vilma  Bertho,  que 
indica  um  nome  para  a  praça 
localizada  próxima  ao  antigo 
campo do plimec "caso ainda não 
haja"  e,  a  possibilidade  de 
reforma,  assim  como,  a 
implantação  de  uma  placa 
avisando  que  não  se  deve 
acumular lixo no local.

Indicação 27/2015, de autoria do 
vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão,  Onório  Anhesim, 
Reinaldo  e  Vilma  Bertho,  que 
indica  à  Marinha  -  Delegacia 
Fluvial  de Presidente Epitácio,  a 
fiscalização dos condutores e das 
embarcações que trafegam junto 
ao  Grande  Lago,  visando  a 
segurança  dos  usuários  e 
banhistas.

Indicação 28/2015, de autoria do 
vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão,  Onório  Anhesim, 
Reinaldo  e  Vilma  Bertho,  que 
reitera as indicações nº 077/13 e 
052/14,  que  indicaram  a 
instituição da atividade delegada 
no  município,  por  meio  de 
convênio  com  o  Governo  do 
Estado.

Indicação 29/2015, de autoria do 
vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão,  Onório  Anhesim, 
Reinaldo  e  Vilma  Bertho,  que 
reitera as indicações nº 023/13 e 
058/14,  que  indicaram  a 
instalação  de  câmeras  de 
monitoramento  nas  entradas  e 
saídas, bem como, nas principais 
avenidas,  ruas  e  praças  da 
cidade.

Indicação 30/2015, de autoria do 
vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Onório  Anhesim  e 
Vilma Bertho, que indica que seja 
disponibilizado  um  servidor 
público para abrir  os portões do 
Centro de Saúde (Postão) às 6h, 
a exemplo da UBS Vila Popular e 
a  Vila  Gammom  e  ESF  VI  Vila 
Nova.

Casa cheia na primeira Sessão de 2015

Requerimentos

Vereadores fazem 
questionamentos a CART, ao 
CDHU e Prefeito Municipal

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (2),  a  Câmara  de 
Vereadores discutiu e aprovou 3 
requerimentos.

O primeiro deles,  Requerimento 
01/2015, de autoria da vereadora 
Elaine Assistente Social, solicitou 
ao Executivo informações sobre a 
existência de cronograma para a 
realização  do  serviço  de 
recapeamento  e  operação  tapa-
buracos  nas  ruas  do  município. 
De  acordo  com  a  vereadora, 
várias  ruas  de  nossa  cidade 
estão  com  a  capa  asfáltica 
deteriorada,  algumas  precisando 
de  recapeamento  e  outras 
apenas  do  tapa-buracos.  “Essa 
situação  traz  muitos  problemas 
para a população, pois atrapalha 
o  trânsito  de  veículos,  motos  e 
bicicletas,  colocando  em risco  a 
vida  das  pessoas”,  afirmou  a 
vereadora Elaine.

Em seguida,  também de autoria 
da vereadora Elaine, foi aprovado 
o  Requerimento  02/2015,  que 
requer  à  CDHU  informações 
sobre  se  há  denúncias  com 
relação  a  venda  irregular  de 
unidades  habitacionais  do 
Conjunto  “Paraguaçu  J”,  por 
cidadãos  que  foram 
contemplados em sorteio. “Existe 
um  boato  junto  à  população  de 
que  casas  populares  estariam 
sendo irregularmente negociadas. 
Isso  acaba  causando  revolta 
naqueles  que  participaram  das 
inscrições  e  não  foram 
premiados.  Por  isso,  queremos 
dirimir  dúvidas  e  acabar  com  a 
especulação”,  explicou  a 
vereadora. 

Na  sequencia,  foi  discutido  e 
aprovado  o  Requerimento 
03/2015,  de autoria  do vereador 
Reinaldo,  com  assinatura  de 
apoio  dos  vereadores  Serginho, 
César Kikei,  Ian Salomão, Vilma 
Bertho  e  Onório  Anhesim,  que 
requer a CART – Concessionária 
Auto  Raposo  Tavares  S/A, 
informações  sobre  a  dificuldade 
de  acesso  e  o  isolamento  da 
Associação  de  Moradores  do 
Bairro  São  Matheus,  provocada 
pela  execução  da  obra  do  anel 
viário  (trevo)  “Carlos  Arruda 
Garms”,  localizado na SP 270 – 
Rodovia Raposo Tavares.

Após  notícias  de  que  as  obras 
isolaram e dificultaram o acesso 
ao São Matheus, foram mantidos 
os  contatos  necessários  com 
autoridades da CART, visando a 
busca  de  soluções  para  as 
questões  apresentadas  pelos 
moradores.  Ocorre  que  as 
tratativas  se  arrastam  desde  o 
mês de agosto de 2014 e o caso 
encontra-se  sem  solução  até  o 
momento. 
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O  acesso  provisório  realizado 
pela  CART  no  local  força  os 
usuários  da  Associação  a 
realizarem  todo  o  procedimento 
de  manobras  necessárias  do 
trevo,  inclusive  obrigando-os  a 
realizar  um  retorno  obrigatório 
que  adentra  ao  limite  do 
município  de  Maracaí, 
distanciando o acesso em cerca 
de  10  km,  considerando  ida  e 
volta. Além disso, com a obra, a 
sede da Associação ficou exposta 
ao  acesso  de  qualquer  pessoa, 
sofrendo  tentativas  de  furtos  e 
depredação.  A  sede  da 
Associação  também  recebe  a 
visita de um médico da saúde da 
família, que devido às obras, teve 
que  reduzir  o  atendimento,  por 
conta  da  falta  de  acesso  e 
dificuldades dos moradores para 
chegarem ao local. 

“Com  tantas  dificuldades 
apresentadas e vivenciadas pelos 
moradores  do  São  Matheus, 
apresentamos este requerimento, 
para  que  a  CART  tenha  a 
oportunidade  de  se  manifestar 
sobre o assunto, lembrando que 
os  alunos  da  rede  municipal 
retornam às aulas nessa semana, 
e  estão  em  risco  iminente  de 
acidentes”, evidenciou o vereador 
Reinaldo.
Os  demais  requerimentos  não 
foram  votados  devido  ao 
encerramento  do  tempo 
destinado  ao  Expediente, 
retornando  para  apreciação  na 
próxima Sessão Ordinária.

As  futuras  respostas  dos 
requerimentos  poderão  ser 
visualizadas  no  link  a  seguir: 
www.camaraparaguacu.sp.gov.br
/materias-legislativas

Vereadores discutem requerimentos

Sessão Extra

Câmara aprova projetos do 
Prefeito Municipal e da Mesa 

Diretora

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  na 
manhã  de  quinta-feira  (5)  em 
Sessão  Extraordinária,  aprovou 
em 2º turno projetos de autoria do 
Prefeito  Municipal  e  da  Mesa 
Diretora do Legislativo. 

Os  dois  projetos  apresentados 
pelo Executivo e aprovados pelos 
vereadores tratam da adequação 
do  piso  salarial  dos  servidores 
públicos  municipais  e  da 
prorrogação  da  concessão  do 
abono de 100 reais mensais. 

A  adequação  é  necessária  em 
face  do  valor  do  novo  salário-
mínimo  nacional,  que  foi  fixado 
pelo Governo Federal, a partir de 
1º  de  janeiro  de  2015,  em  R$ 
788,00; estende-se aos proventos 
básicos  dos  aposentados  e 
pensionistas,  segurados  do 
Instituto Municipal de Seguridade 
Social (IMSS).

Os projetos  de autoria  da Mesa 
da  Câmara  tratam  da  revisão 
anual  das  remunerações  dos 
servidores e vereadores, além da 
prorrogação  do  abono  de  100 
reais  aos  funcionários.  O  índice 
para  atualização  da  tabela  de 
referências  é  de  6,23%,  com 
base no INPC/IBGE. JornalistaResponsável: 

Leonardo Volcean - MTB 49.924
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